



15 Pièces

713 m²

Réf. 1060D

1 870 000 €

Toulouse

Maison à vendre (31000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité. Toulouse - Bord de Garonne. Au coeur d'une parcelle de 1800m², villa d'architecte d'environ 713m² divisée en 3 appartements indépendants de 498m², 135m² et 80m². Piscine de 100m². Accès navigable direct à la Garonne. Villa principale d'environ 498m² : Au RDC, séjour avec plafond cathédrale, salle à manger, cuisine américaine. 2 suites parentales de plain-pied sur terrasse et piscine. Salle de cinéma. Vue dégagée sur le bois et la Garonne. A l'étage : 3 suites parentales avec dressing et salle d'eau. 1 bureau en mezzanine. Un T3 indépendant de 135m² : séjour, salle à manger, ...

Exclusivity. Toulouse - Bank of the Garonne. In the heart of a plot of 1800m², architect-designed villa of approximately 713m² divided into 3 independent apartments of 498m², 135m² and 80m². 100m² swimming pool. Direct navigable access to the Garonne. Main villa of approximately 498m²: On the ground floor, living room with cathedral ceiling, dining room, American kitchen. 2 single-storey master suites opening onto terrace and swimming pool. Movie room. Clear view of the woods and the Garonne. Upstairs: 3 master suites with dressing room and bathroom. 1 mezzanine office. An independent T3 of ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

